

かきわかば

学校だより 第5号
令和元年7月19日
八戸市立是川小学校

春からの成長を糧に

校長 佐々木 宏 恵

(私ごとから始めますが)春に是川小学校に赴任してから4か月になります。自分より背の低い子どもたちに戸惑いながらも、楽しく充実した日々を送ることができました。

子どもたちの成長には、目を見張るものがありました。運動会を筆頭に、各行事で学校目標「主体的に活動する子」を、子どもたち自身が意識して行動する姿が見られたことは、うれしい限りです。

6月後半から7月にかけては、春からの緊張感に若干の緩みが見られました。ちょっとしたルールやマナーを守れなかったり、自分が言われたらいやだなと思われる言葉を友達にぶつけてしまったり…。そういう姿を「悔しいな。」と思うと同時に、子どもたちが集団になじんできたからこそ起こる、成長の証なのだと思えて、これからの私たち教職員の学びに生かしていきたいと考えています。

明日から子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。保護者の皆様にとっては、お仕事しながらお子様を気かけなければならなかったり、昼食を準備しなければならなかったりと、気ぜわしい思いをされることも少なくないと思います。そのような中ではありますが、ぜひお子様との時間を大切にさせていただきたいと願うばかりです。

7月16日(火)の全校朝会で、子どもたちにスライドを使って夏休みに頑張ってもらいたいことを伝えました。裏面に印刷してありますので、参考になさってください。

8月22日、157名全員の元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。



4月 19名の元気な1年生が入学しました



5月 暑い中がんばった運動会



6月 歯の健康を考えたすこやか会議



7月 野球部 県大会出場決定

子どもは本が好きなんです

7月3日と9日にボランティアの皆様のご協力をいただき、図書室の大改造を行うことができました。分類があいまいになっていた本を並べ替えたのです。その日を境に、昼休みや中休みの図書室は、以前にも増して、たくさん子どもたちであふれるようになりました。ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



本の楽しさを知ったブックトーク

子どもは本来、本が好きなのです。読む環境さえ整えば、本を手に取り夢中になって読み進めていきます。理屈ではなく、子どもは楽しいからその世界に浸ることができるのです。読書の良さは様々ありますが、本の世界を知ることによって自分の世界が広がる、ということがあると思います。

長い夏休み、ぜひこれまで読んでいなかった本に触れたり、市立図書館などに出かけたりして、御家庭でもお子様と一緒に本の世界を旅していただけたら嬉しいです。

不審者対応訓練

7月10日、不審者が学校に侵入したことを想定した訓練を行いました。まず、警察官の方が扮した不審者に対して、職員は、絶対に子どもたちに近づけないための方法や、いざとなった時の「さすまた」の使い方を訓練しました。また、児童は、不審者侵入の警報を聞いたら先生と協力して、教室に鍵をかけバリケードを築く訓練をしました。また、校外で「声かけ」等があった時の対処法についても、実演を通して学ぶことができました。

知らない人についていけない
知らない人のくるまにはのら
ない
おおごえでたすけをよぶ
す
すくりにける
し おとなの人にしろせる



高谷駐在所長から「いかのおすし」を覚えてもらいました

5年宿泊学習

7月2・3日、5年生が種差少年自然の家に宿泊学習に行きました。自然との触れ合いの中で、楽しみながらたくさんことを学んできました。また、2日間寝食を共にすることにより、ますます団結力が高まってきたようです。



とってもおいしい食事ばかりでした



いかだで海に漕ぎ出しました



休憩時間にも絆を深めました



焼きたてのせんべいはもちもちでした

プール監視～よろしくお願いします～

今年度も夏休みのプール開放を行います。是川小学校のプールを、たくさん利用してほしいと思います。そのために、保護者の皆様には、一家庭一回の見守りをお願いしています。お忙しい中御苦勞をおかけしますがよろしくお願いします。当日都合がつかず、交代等ができない場合は御連絡をお願いします。教職員を含め当日4名の監視人を確保できない場合は、プール開放を中止することになりますので、早めに御連絡いただければ助かります。

【プール開放日 午前9:50～11:50 午後13:50～15:50】	
7/23(火) 午前・午後	7/30(火) 午前・午後
7/24(水) 午前	7/31(水) 午前
7/25(木) 午前・午後	8/1(木) 午前・午後
7/26(金) 午前・午後	8/2(金) 午前・午後
7/29(月) 午前・午後	8/5(月) 午前・午後
計 23回	

8月の主な行事

- 夏季休業7月20日(土)～8月21日(水)～7月～
- 23(火)～26(金) 保護者面談
- 27(土) 県少年野球大会(三沢)～8月～
- 9(木) NHK全国学校音楽コンクール(青森市)
- 11(日) 是川団地盆踊りと夏祭り(合唱部出演)
- 13(火) 14(水) 学校閉庁日
- 18(日) 是川縄文祭り(合唱部出演)
- 22(木) 5時間授業・全校朝会・給食開始一斉下校 15:00
- 23(金) 体位測定・委員会夏休み作品展～30日
- 26(日) 集金日
- 27(火) 全校朝会 柿の木Cなし3～6年 15:35下校
- 28(水) 県学力状況調査(5年)
- 28(水)～30(金) 修学旅行(6年)
- 30(金) 読み聞かせ 5時間授業委員会・クラブなし1～5年 15:00下校
- 31(土) 是川中学校体育祭～9月～
- 1(日) 奉仕作業(草刈り・窓ふき)

学校閉庁日について

今年度の学校閉庁日は、8月13日、14日の2日間です。八戸市教育委員会では、「学校閉庁日は、原則として部活動等すべての教育活動を休止し、学校に勤務者をおかないこと」としています。

学校閉庁日における緊急時の連絡(児童に関わる事件・事故)は、学校教育課 ☎ 43-9153 にお願ひします。

図書室を使いやすくしています

学校支援ボランティアの方々のお力をお借りして、図書室の整備をしています。読みたい本が見つかりやすいように並べ替えをしたり、おすすめの本を紹介したり、素敵な空間になるよう工夫をしています。

また、夏休み中は、図書室の開放日を設けています。本を読むだけでなく宿題をすることもできます。校長先生が宿題の相談にのってくれるかもしれません。たくさん来てほしいと思います。



本を整理するボランティアの方々